

conforme au plan de la Providence de Dieu que le peuple fidèle de l'Eglise, qui n'a pas reçu la mission de prêcher la doctrine du Christ, aide cependant, par ses secours et ses subsides, les hérauts de l'Évangile. Voilà pourquoi l'amour du Christ Rédempteur, pressant le cœur d'hommes excellents, leur a inspiré de réunir en une association les fidèles de tous les peuples et de toutes les nations ; de les faire contribuer de leurs biens aux saintes expéditions des missionnaires ; de venir au secours des dispensateurs des choses saintes, en associant leur prière, et ainsi d'obtenir l'objet de tous leurs vœux, le progrès du règne de Dieu sur la terre. Tout le monde sait qu'une telle association a grandement mérité de la propagation de la foi chrétienne. Si des ressources permettent aux envoyés de la doctrine catholique d'atteindre les contrées les plus éloignées et les plus barbares et d'y porter les bienfaits de notre religion et de la civilisation, c'est à la générosité de cette noble association qu'on doit l'attribuer. Ainsi pour des peuples innombrables commença le salut ; ainsi furent préparés pour les âmes des fruits excellents dont celui-là seul appréciera justement le prix, qui connaît la vertu du sang répandu par le Christ ; ainsi, à l'encontre de ce qu'on pourrait attendre des forces d'hommes dispersés, on a merveilleusement obéi à la loi qui commande de propager l'Évangile.

Pénétré des mérites de cette illustre association, Nous n'avons jamais cessé de Nous sentir porté vers elle, ni de l'aider dans la faible mesure de Nos forces,